



*Wir
ziehen
um!*

Ab dem 01.04.2023 sind wir für Sie unter folgender Adresse erreichbar:

HL-Technology GmbH
Rehwinkel 2-6
32457 Porta Westfalica
Tel.: 0 57 31 / 79 360-0

Liebe Partner der HL,

mit Wirkung zum 01.04.2023 verlegen wir unseren Firmensitz nach Porta Westfalica.

Das neue Firmengelände ist modern, zukunftsorientiert
und liegt verkehrstechnisch direkt an der AB/Auffahrt Porta Westfalica (A2/A30).

Im Rahmen der neuen Möglichkeiten wird die HL-Technology GmbH in der Lage sein,
Ihre Fähigkeiten und Kompetenzen noch weiter zu stärken,
und Ihnen ein noch höheres Maß an Service und Unterstützung zu bieten.

Für ein zukünftiges Wachstum stehen Erweiterungsflächen zur Verfügung.

Alle Mitarbeiter der HL werden diesen Schritt mit uns gemeinsam vollziehen
und die nächste Entwicklungsstufe aktiv mitgestalten.

Wir freuen uns darauf, mit Ihnen gemeinsam die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit
weiter auszubauen.



HL-TECHNOLOGY

DIE SAUBERE LÖSUNG



*We
are
moving!*

From April 1st, 2023 we can be reached at the following address:

HL-Technology GmbH
Rehwinkel 2-6
32457 Porta Westfalica
Tel.: +49 57 31 / 79 360-0

Dear HL partners,

from April 1st, 2023 we are moving our company headquarters to Porta Westfalica.

The new company premises are modern, future-oriented
and are located directly on the Porta Westfalica (A2/A30) exit/entrance.

As part of the new opportunities, HL-Technology GmbH will be able to further strengthen its skills
and competencies and offer you an even higher level of service and support.

Expansion areas are available for future growth.

All HL employees will take this step with us
and actively help shape the next stage of development.

We look forward to further expanding the good and trusting cooperation with you.